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(I lavori iniziano alle ore 14.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 419 presentata dalla Consigliera Batzella,
"Spostamento attività di laboratorio analisi, per esami specialistici, da l'AOU San
Luigi di Orbassano a AO Mauriziano"

PRESIDENTE

Passiamo all'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 419, presentata dalla
Consigliera Batzella, che ha la parola per l'illustrazione.

BATZELLA Stefania

Grazie, Presidente.
L'interrogazione ha per oggetto lo spostamento delle attività di laboratorio analisi, per

esami specialistici, dall'Azienda Ospedaliera Universitaria San Luigi di Orbassano all'Azienda
Ospedaliera del Mauriziano.

A tale proposito, ricordo che con la DGR n. 25-699, del 30 dicembre 2013, si è provveduto
all'approvazione dei Programmi Operativi 2013-2015, predisposti in base all'articolo 15,
comma 20, del decreto legge del 2012, convertito in legge con modificazioni, con l'obiettivo di
proseguire e rafforzare il controllo della spesa sanitaria. Questo, anche rivalutando la nuova
DGR n. 1-600 del 19 novembre 2014 e la sua integrazione (la DGR n. 1-924, del gennaio 2015 e
successiva integrazione), dove l'Azienda Ospedaliera Universitaria del San Luigi di Orbassano
viene declassata in Ospedale Spoke con DEA di Primo Livello.

Con il DD n. 178/2015, il Direttore della sanità, vista la parziale attuazione della DGR n.
11-5524 del marzo 2013, inerente alla concentrazione della specialistica "le cui ragioni, che
rallentano tale processo, si riscontrano nella difficoltà di far dialogare i Sistemi informativi, il
non allineamento delle scadenze delle varie gare di servizio, la non chiarezza dei laboratori di
riferimento", esprime quali siano i laboratori di riferimento nei quali dovranno confluire gli
esami specialistici inviati dai laboratori delle Aziende Sanitarie.

Sono:
AO Mauriziano: ASL TO1, ASL TO2, ASL TO3 e l'AOU San Luigi;
AOU Città della Salute e della Scienza: ASL TO4 e ASL TO5;
AOU Maggiore della Carità: ASL Vercelli, ASL Biella, ASL Novara e ASL VCO;
ASO SS. Antonio e Biagio: ASL di Alessandria;
ASO Santa Croce e Carle: ASL Cuneo1, ASL Cuneo2 e ASL Asti.
La domanda che rivolgo al Presidente della Giunta e all'Assessore competente chiede di

conoscere quali valutazioni sono state fatte, al fine di valutare il trasferimento delle analisi
specialistiche del San Luigi all'AO Mauriziano, in accordo ai principi di efficacia, trasparenza
ed economicità. Grazie.

PRESIDENTE
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La parola all'Assessore Saitta per la risposta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
La collega ha richiamato, oltre alle delibere di rivisitazione della rete ospedaliera, anche

i Programmi Operativi. Sono convinto che - avendoli richiamati - abbia letto attentamente il
contenuto di tali Programmi, per quanto riguarda la parte dei laboratori. Sa, dunque,
perfettamente che nei programmi operativi è previsto l'accorpamento dei laboratori, nella
logica di razionalizzazione e contenimento della spesa sanitaria e che i Programmi Operativi
contengono indicazioni precise.

Pertanto, alla domanda posta ("per conoscere quali valutazioni sono state fatte, al fine di
valutare, dal punto di vista dell'efficienza"), ritengo occorra fare riferimento a quei Programmi
Operativi, che per noi sono vincolanti. In termini generali, questo è il sistema.

In termini, invece, molto più puntuali, rispetto al tema del Mauriziano, che è anche
oggetto di due mozioni successive e di una richiesta simile proveniente dal collega Appiano,
comunico che - anche qui - in termini di coerenza con i Programmi Operativi, la collocazione
(laddove accentrare i laboratori) è fatta in funzione di una logica che ha un grande senso,
laddove sono AB. Non avviene nei DEA. Questo è il criterio utilizzato ed ha la sua logica.

Avevo già espresso questa opinione, ma poi è intervenuta la determina del Direttore
generale, con il quale non c'è stata una perfetta sintonia, perché in Commissione mi ero
impegnato a rallentare la discussione per fare un ulteriore approfondimento.

Il Direttore, invece, ha assunto la determina. Io mi sono raccomandato di rallentare l'iter
e non capiterà nulla finché non ci saranno i nuovi Direttori (tanto per essere molto chiari), che
nomineremo alla fine di aprile.

Ripeto che il San Luigi di Orbassano è un'Azienda Ospedaliera, quindi non solo un DEA
di Primo Livello, e nelle nostre intenzioni continua ad essere Azienda Ospedaliera, anche per
quanto riguarda la nomina dei Direttori. Per quanto riguarda questa partita - così come avevo
detto in Commissione, al di là della determina che è stata assunta - sarà nuovamente oggetto
di una riflessione attenta con i nuovi Direttori, dal punto di vista tecnico ed operativo,
considerata la natura del San Luigi di Orbassano.

Pertanto, non capiterà nulla in merito al trasferimento, nonostante la determina assunta
(perché abbiamo provveduto in senso contrario ed avvisato il Direttore), fino a quando non
avremo i Direttori, per riflettere attentamente sulla materia, nella sua complessità.

Restano, però, questi due vincoli, che non sono certamente banali e quindi occorre
trovare una soluzione, anche questa studiata con il Ministero, come abbiamo fatto per tutte le
altre questioni, per quanto riguarda questa natura di azienda universitaria - San Luigi-
Azienda Ospedale Universitaria - coerentemente con i programmi operativi di cui,
ripetutamente e giustamente, il Movimento 5 Stelle continua a chiedere, attraverso mozioni ed
emendamenti presentati a disegni di legge, non soltanto l'applicazione, ma addirittura una
proroga del contenuto di quei piani operativi.

In ogni caso, la mia risposta non è una risposta definitiva. Non è un "no", ma è la
risposta di un approfondimento del tema.

Forse sarebbe opportuno che i Direttori del Mauriziano e del San Luigi, essendo oggi in
fase di scadenza, non si occupino di questa materia, ma se ne occupino i nuovi Direttori, in una
logica di più lungo respiro.

*****
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(Alle ore 15.38 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.40)


